
【ワシントニヤ 理事会】
 ワシントニヤ会の会報に№19号から写真入の理事の記事が載っておりますが
ここで、”私から見た”理事の皆様を紹介させていただきます。

積極的に物事を判断され、まとめ上げてゆく機関車みたいな田中理事長（19号）
を長とし、インテリで紳士的な西川副理事長（20号）、茶目っ気たっぷりな
安齋副理事長（21号）のお二人が補佐しています。
お洒落で活発な生方理事（23号）、清楚で可愛い本田理事（次号）、ハワイアン
ダンスの先生でいらっしゃる古川理事（24号）と私（25号）で計４名が会に
花を添えています。
専門的知識が豊富な弁護士タイプの和田理事（22号）もご活躍下さっています。
今回新たに三浦理事にも参加頂き総勢９名で、毎月一回逗子マリーナで
理事会及び活性委員会を開き会の運営について活発に議論しております。

 ☆ 写真より実物のほうが皆さんいい顔しております。
   少し先になりますが１２月の総会に会いに来ませんか。

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №25

２００９．８ 会報担当 漆原清子 FAX０４６７－２４－９２９２

逗子マリーナのイルカについて詳しくは下記ホームページをご覧下さい
逗子マリーナワシントニヤ会（http://www.zushimarina-wo.com）

・白浜の修繕計画について
 去る７月１３日（月）～１４日（火）の２日間において、生方理事と本田理事により、白浜の
補修実施状況の現地調査が行われ、その報告がありました。その結果、まだまだ実施しなければ
ならない補修項目がある事を以下の通り確認し、早急に対応する事としました。
  ①電子レンジを全室導入し、ガスレンジを全室撤去する。
  ②ウォシュレットを稼働率の高い５室だけ先に導入する。
  ③スリッパを全室取替補充する。（トイレ内のスリッパも同様）
  ④ティッシュペーパーを設置する。
  ⑤浴衣入れの篭を設置する。
  ⑥ポットが老朽化している事なので調査の上補充する。（クエン酸洗浄等を実施する。）
その他、布団などの寝具類を新しく取り替える事が確認されましたが、その新調方法については
事務局で研究する事としました。

・今年の特別シーズンも８月いっぱいで終わります。
 皆さんにおつかい頂き満室の日もありました。少しずつ人気も出て来ている様に感じます。
 もっともっと良い施設にする為に皆さんの気付いた点をお聞かせ下さい。
 FAX・ＨＰ内からのメール等でお願いします。

活性化委員会報告
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かわいいイルカにタッチ＆ハグでイルカセラピーしませんか？
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